
«М ы  н е п о зво л и м  
остановить з&вод!»-

ЗАЯВИЛИ РАБОТНИКИ ЗБВК 
ГОРОДСКИМ ВЛАСТЯМ

На ЗБВК состоялась астрача ра- ступланиа Рыжкова а сентябре 
ботников завода с председате- прошлого года, затем постанов- 
лом Соаота народных депутатов ленив Верховного Совета соэда- 
А. Т. Шевцовым н председателем ли такое впечатление у горожан,
исполкома В. В. Копытько. что вто производство нужно

Первое слово предоставлено закрыть.
А. Т. Шевцову: В такой ситуации находятся

— Мне телике что Mvuunu коллектив предприятия, жители 
постановление, .  котором Г п у н к -  ">Рвда' гврвдвна* власть, какой 
та 5 сказано’ «За напоааиль^ю вы онв ни 8 твких Усло* и-
оцанку экологической ситуации * к рав0татк дальш*  НЛГ"‘ **' НУЖ‘

ся в действительном положении г.. * «н у  у н « у
и преднамеренном нагнетании цию.

Stwsa-riss “Н  5 Sдата л я президиума Соаата на- r<” °P "Ti На вылмня;
т н 7 ^ м " "  »т указаний Лаптева — посылай 

Городской м и ? ^  ж .  7 р а б у .; наРяд милиции. Наужали мы бу-

«о, о о .о м ,.,о  Ко™ Во„ р м  „ р „ , „ Р
слушать, мы не внаем. окраску, и на этой волне созда-

Вы все внакомы с решением ются определенные силы, кото
сессии, из которого видно, рыо молчали послодние полгода.
каком положении оказался пред- д в> завтра могут потребовать за
седатель горсовета. Неважно, крытия другого производства. Да, 
кто на этом месте. Я, конечно, ЗБВК не самый главный эагряз- 
могу сказать начальнику желез- „ ИТвль воздуха. И все же все 
подорожной станции не подавать настаивают на закрытии завода, 
вагоны или сказать Середюку не . . . . .
подавать аммиачную воду, поз- Шевцову были заданы
вонить на ТЭЦ-10 и дать указа- опросы . Прозвучали также вы- 
1же, чтобы о г р а н и ч и л и  етупления работников АЗБВК. 
подачу электроэнергии. Это Л. В. Казанова, начальник 
будет нарушением, но коль отдела ТБ: — Мы свои обязатель- 
сессия мне поручила какие-то ства перед городом выполнили, 
меры принимать в силу воэло- Скажите нам, как вы выполнили 
женных на меня обязанностей, я свои обязательства, которые да- 
обязан ее решения выполнять. вали нам? На каких инстанциях 

Кроме того, есть решение об- *  W  поддерживали завод? 
лестной сессии от 26 октября, А. Т. Шевцов: — На сессии за 
в пункте 7wкоторого сказано, что мое мнение выступило всего 14 
считать нецелесообразным вое- депутатов. Поэтому, «где и как я 
становление мощностей предпри- защищал», скажу — были наэна- 
ятий, закрытых по экологическим чены комиссии, которые должны 
причинам. И решение это для были сделать вывод: возможно 
нас закон. производство белка или нет. Из

5 декабря было заседание требований же, которые были 
президиума облсовета. В его ре- предъявлены к вам, не выполне- 
шении также сказано сократить. А*® пункта. Первый запах 
мощности до 25 процентов. Та- и «торой пункт — автоматиэиро- 
кая шифрограмма ушла в адрес *виная система контроля.
Быкова, Рыжкова и директора Вы ссылаетесь на Указ Прези- 
АЗБВК Кузина. Но тем не менее Донта, сессия — на постаноале- 
вавод это требование не выпол- ии# Верховного Совета СССР. И 
няет. Я направил сюда главного твм' и подпись Горбачева, 
санитарного ервча городе Лапте- А. В. Еастратов, главный эиер- 
ва с распоряжением ограничить готии: — Вы лично ощущае- 
мощности завода. Этого сделено те разницу, когда завод работа- 
не было. Сеылка идет ив то, что от на 50 или 25 процентов? 
главврач санэпидстанции обла
сти т. Лолин дал разрешение 
увеличить мощности, но это не 
так. Министр Быков такую ин
формацию получил, и а оаоем 
ответе председателю облсоеет»

А. Т. Шевцов: — Меня спра
шивает т. Шевченко, директор 
электромеханического завода, 
когда вакроем завод БВК. Отве
чаю! в не ощущаю запаха, он 
m hos  «Ты приехал сюда эдоро-говорит, что разрешение сессии #ым> в мы |Двеь р0дИлись

есть
Нет erof То ость действия не 

правомерны по увеличению мощ

родились больными, так что не 
равняй себя со всеми». Я лично 
не ощущаю. Но есть точка эре-

ности. В принципе, •  случае не- «и* других людей, 
выполнения требований сессии 
Лаптев опечатает три линии. В Роплиив: — Вы идете на пово- 
случае невыполнения прокурор ДУ У Подскочин, Галя-
сделает предупреждение диреи- Ужинов, Андрющенко, Путято. 
тору завода, И дальше, в случае Это н*  Д*л*®т вам чести! 
невыполнения, директор завод* д. В. Ермаков, слесарь: 
должен быть привлечен к уго- — Мы в списки вред- 
ловной ответственности. иых предприятий не входим. Кто

Я понимаю ваше состояние, но наделил такими правами наш 
ситуация в городе очень иалря- исполком — включать нас в 
жеиная. Общественное мнение этот список? Вы отлично знаете, 
двигалось более-менее в нор- что облаете просит: дайте БВК,
мальиом русле до сентября про- кормить нечем. А мы слушаем 
шлого года, и все полагали, что толпу. Президиум -г- 13 директо- 
лосле завершения реконструкции' ров— делает Кузину замечание. А 
вавода он сможет увеличить кто ему помог? Если вы берете 
вещности. Но неосторожное вы- нас на баланс, скажите, что мы

будем выпускать? И как вы бу
дете эти 10 лет нам компенси
ровать?

А. Т. Шевцов: — Мне поруча
лось разработать меры, рассмот
реть альтернативные варианты 
замены продукции. Допустим, на 
выпуск пластмасс...

Н. П. Медведев, механик: 
— Власти е городе нет. 
Вы нас п о г у б и т е !  За
вод меньше процента дает выб
росов, а вы такое развели... Мы 
не поумнели с 37-го года. Тогда 
тоже собирали толпу и кричали. 
Одумайтесь! Вы же бросите кол
лектив на произвол судьбы. Че
рез 2 месяца все уйдут. Шуточки 
развели — закрыть завод. Что 
депутаты знают о БВК?

A. Т. Шевцов: — Я дилетант в 
еашем производстве, но кое-что 
соображаю в машиностроении и 
пластмассовом производстве. 
Путь один — демонтаж обору
дования, использование площа
дей, очистных сооружений. За
вод БВК не под что не пере
профилируешь!

Для социальной защиты работ
ников мы предусмотрели пока 5 
миллионов рублей. Но если 
свершится то, что сейчас намеча
ется, — провести предупреди
тельную забастовку, затем заба
стовку, то ущерб будет не 36 
миллионов рублей, а больше.

М. М. Истомин, зам. директо
ра по быту: — Основной вопрос 
социальной защиты — жилье, 
зарплата, И больше ничего не 
нужно. А что 5 млн? Зачем они 
нам. Пока не будет здесь доло
жен председателем горисполко
ма план мероприятий социаль
ной защиты — не о чем гово
рить.

Л. В. Казанова: — То. что хо
тят сделать с нашим заводом, — 
это экономическая диверсия. И 
есть предложение от имени на
шего собрания обратиться в 
КГБ. чтобы их призвали к поряд
ку. Мы не позволим остановить 
завод!

Мероприятия по социальной 
защити предписывалось разрабо
тать В. В. Копытько.

B. В. Копытько: — Сегодня, 
конечно, нерадостно слышать о 
закрытии завода. Но надо под
ходить к обстановке объективно. 
Мы должны соизмерять асе, что 
творится е городе. Вы ие смогли 
выполнить все, что было аеписа- 
но. А это главная причина, кото
рая тревожит всех жителей, У 
многих аллергия, один запах вы
зывает нездоровые явления. Пой
мите, вы будете стоять ие своем, 
но придет иоеый год, и в силу
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Собираются
подписи

В связи с решениями пос
ледней сессии городского Со
вета и экологического митин
га в городе собираются под
писи среди населения, работ
ников предприятий за закры
тие завода БВК. Активно эту 
работу проводят и депутаты 
городского Совета.

Я хоть и не вхожу в эко
логическую комиссию Совета, 
но тоже подключился к этой 
работе, потому что не могу 
остаться в стороне, — говорит 
депутат А. И. Лебедев. — Я 
организовал сбор подписей у 
себя в управлении автотран
спорта строителей, получил 
поддержку работников и по
мощь руководителей подраз
делений. Уже собрал около 
двух тысяч подписей.

Мы, конечно, понимаем, 
что тоже вносим свой вклад в 
загрязнение воздуха в горо
де, но если мы отступим сей
час перед одним ведомством, 
то и других нам потом не пе
ресилить.

Н. ФЕДОРОВ.

К О Р О Т К А Я
Х Р О Н И К А

18 декабря состоялось оче
редное заседание президиума 
городского Совета. Основным 
вопросом на этом заседании 
была информация заместите
ля председателя Совета Н. 
Зарубина по итогам его коман
дировки в Москву. («<В»: ре
дакция намерена позткомить 
читателей с этой информаци
ей более подробно в ближай
ших номерах).

Iв реВ связи с переносом сессии 
облсовета с 24 декабря на 21 
января 1991 года сессия го
родского Совета, назначенная 
на 7 января, также перено
сится. Ряд членов президиума

Город  экологических  
проблем. ТЭЦ-10

Ф ото А. Васильеве

высказался за то, чтобы на 
ждать областной сессии, а 
проводить свою, когда испол
ком получит все нормативы и 
будет готов доложить оконча
тельный вариант проектов 
плана и бюджета. С чем пре
зидиум и согласился. О сро
ках проведения сессии будет 
сообщено дополнительно.

щ
Председатель Совета А. 

Шевцов проинформировал чле
нов президиума, что исполком 
во исполнение решения Сове
та создал комиссию для вы
работки мероприятий по пе
репрофилированию завода 
БВК и социальной защите его 
работников. Однако руковод
ство завода участвовать в ра
боте этой комиссии отказа
лось.

И. БАРХАТОВ.

НОВОСТИ КУЛЬТУРЫ

Окончание на 1-й стр.
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д е п у т а т с к и й  п о с т
НА ЗАВО Д Е Б В К  

СООБЩАЕТ
19 декабря 1990 г. выпуск 

белка-папринв составил 102 
тонны, или 20,3% .

С большим 
успехом

С большим успехом прошел 
концерт отечественной хоро
вой музыки во Дворце куль
туры нефтехимиков г. Ангар
ска, где а программе ансамб
ля старинной духовной музы
ки прозвучали произведения 
Д . Бортнянского «воспойте 
Господееи», «Живый в помо
щи Вышияго»; М. Березов
ского «Не отвержи мане во 
время стерости»; А. Архан
гельского «Помышляю день 
страшный» и др.

В своем вступительном сло
ве С. Зноба сожалел о том, 
что в нашем молодом городе 
мало хороших традиций, кото
рыми по праву гордятся ста
ринные города. И какое же 
счастье, что возрождается 
традиция проведения вече
ров русского и зарубежного 
романса с участием камерно
го хора, вокального ансамбля 
и ансамбля старинной музы

ки, чему все мы обязаны не
утомимой и одержимой стра
стью к музыке и пению Тама
ре Георгиевне Мороэенко.

Высокая культура певцов, 
интересный репертуар, рост 
талантов среди участников ан
самбля находят все большее 
признание и любовь среди 
почитателей хоровой муэьжи, 
Наташа Козина, Юля Глаэыри- 
на — ученицы общеобразова
тельной школы, Люба Шаба
нова, Наташа Мазеииа, Нико
лай Жаворонков — студенты 
Иркутского училища искуссте.

На страницах городских га
зет мы не раз читали вос
торженные отзывы об их кон
цертах, хорошо знакомы с 
участниками ансамбля, попу
лярность которого заслужила 
признание и за пределами го
рода. Причем прилив юной 
молодежи в ансамбль — не 
случайность. Всей душой мо
лодежь тянется к красивому, 
доброму, целительному источ
нику вдохновения. Не будь 
его, потускнеет жизнь.

Н. ШЕВЯКОВА, 
лектор общества «Знание»,

(
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Прошин первые сю  д о * *  моей работы в качестве 
председателя областного .комитета ло охране приро
ды. Это тот срок, по окончании которого принято, 
как правило, делиться первыми впечатлениями, отчи
тываться о сделанном (если есть о чем рассказать) и 
обрисовывать более конкретно (нежели это было сде
лано до ознакомления с практическим положением 
дел) дальнейшее направление работы. Не стану нару
шать »ту (традицию и я.

тив, оставляя нетронутыми целые 
спектры экологических задач. 
Хуже того, среди них есть ве
домственные инспектирующие 
органы (лесоохрана, рыбоохрана, 
охрана охотничьего хозяйства и 
т. д.), обладающие практической 
монополией на определенную 
сферу в деле охраны природы.

нищетой и еще рядом объектив
ных причин, а можно предполо
жить, что хищническое отноше
ние к природным богатствам со 
стороны различных ведомств при 
такой несуразице, которую я об
рисовал, может долго оставать
ся таковым, и в этом есть заин
тересованные лица.

Для начала короткая история 
создания самого комитета — без 
этого невозможно описать весь 
трагикомизм ситуации. Начал он 
образовываться в конце 1988 го
да, когда от проблем экологии 
отмахнуться, как от назойливой 
мухи, было уже невозможно, — 
это, кстати, намного лет позже, 
чем были организованы аналогич
ные государственные органы в 
цивилизованном мире. Для обра
зования фонда заработной платы 
новой службы у нас поступили, не 
мудрствуя лукаво, так: от раз
личных организаций, по роду 
деятельности связанных с эколо
гией в целом по Иркутской об
ласти, взяли да и / «отщипнули» 
340 человек, а затем, взвалив на 
них практически все то же, чем 
они занимались, и добавив прин
ципиально новые функции в гро
мадном объеме, сократили до 
203 человек! Вот тебе, бабушка, 
и Юрьев день1

Конечно, в опасении наплодит^ 
лишних «дармоедов» можно «за* 
подозрить», чего и достаточна 
Но давайте посмотрим в это* 
плане на тех, кто набрал на сем 
нелегком поприще полезный 
опыт и живет лучше нас во всех 
аспектах: в экологическом и эко
номическом в том числе. В этом 
отношении, на мой взгляд, весь
ма поучителен опыт некогда «за
худалой окраины России» — 
Финляндии, имеющей министер
ство по охране окружающей 
среды.

Финляндия в некоторой степе
ни соизмерима с Иркутской об
ластью (наша площадь — 767,9 
тыс. кв. км, их — 337 тыс. кв. км,

МАЛЬ чики ДЛЯ витья...
,

В этой роли оказались работники 
областного комитета по охране природы

у нас живет около 3 млн. чело
век, у них — около 5 млн.), и 
при этом у них только один цен
тральный аппарат министерства 
по охране окружающей среды 
состоит из 250 специалистов. 
Наш же аппарат областного ко
митета состоит из 64 специали
стов — вот такая безрадостная 
аналогия. Понятно, что до финнов 
нам далеко, но все же... Каки
ми силами охраняется природа 
у них, а какими у нас — сравни
вайте сами.

Ясно и то, что при выделении 
техники от тех, кого ужимали для 
новообразующегося комитета, 
включалось правило: на тебе,
боже, что нам не гоже! Как го
ворят водители, нам отдали «гре
мящий металлолом», а не авто
транспорт. Это первая реаль
ность.

Вторая не менее «радост
ная» для природы. На сегодняш
ний день в Иркутской области, 
по самым скромным подсчетам, 
так или иначе экологическими 
проблемами занимаются один
надцать служб, и все они прак
тически работают сами по себе, 
никем не координируясь, в чем- 
то дублируясь, а где-то, напро

По/тучается так, что арбитром не 
принимаются иски к предприя
тиям, сгубившим лес, если эти 
документы подготовлены нашим 
комитетом, ибо это епархия ве
домственной лесоохраны. К чему 
привели ведомственные, а не 
общенародные интересы, мы 
видим вокруг себя достаточно 
ярко.

Таким образом, чрезвычайно 
запутанная и неясная структура 
разрозненных служб экологичес
кого характера — вторая нега
тивная реальность и, как ни пе
чально, не последняя.

При том, что было сказано, ко
митет по охране природы был 
рожден на свет, покрытый газо
выми аэрозолями и не обеспе
чен практически никакими нор
мативными актами. Но ведь лю
ди-то знают, что создан госу
дарственный орган по охране 
природы, и ждут от него реаль
ных действий, а видимого улуч
шения в экологических пробле
мах не замечают. Следователь
но, кто виноват? Конечно, этот 
самый комитет. Ату, его, ату1

Случайно это произошло или 
нет? Вопрос не простой. Можно 
все пытаться объяснить нашей

Как ни крути, получается так, 
что создали в нашем лице 
«мальчиков для битья», а в это 
время Васька слушает да ест. 
Ест, замечу, с завидным аппетит 
том.

Это то, что стало ясно мне, 
когда я оказался в новой, весь
ма неблагодарной «шкуре». Ка
кой я вижу выход из этой ситу
ации?

Первое, что необходимо сде
лать, — увеличить весьма хилые 
на сегодня силы. В этом направ
лении, надо сказать, сделан серь
езный шаг. С председателем ко
митета России И. Т. Гавриловым 
согласовано новое, заметно уси
ленное штатное расписание на
шей областной службы. Кстати. 
Иркутской области удалось это 
сделать единственной в России.

Однако, как это ни смешно, 
теперь приходится уже под ут
вержденное штатное расписание 
отдельно выбивать финансирова
ние, и чем это кончится—еще не 
известно. Здесь я упускаю как 
тему отдельного разговора во
прос о профессионализме и ком
петентности сотрудников.

Второе — необходимо ввести 
экономические рычаги в вопро

сах природопользования и за 
загрязнение окружающей среды. 
В этом деле нашим комитетом 
сделаны определенные шаги, 
но еще больше предстоит сде
лать. Здесь не последнее слово, 
правда, за депутатами област
ного Совета, которые должны 
согласно своему же решению при
дать пакету документов о плате 
промышленными предприятиями 
за загрязнение окружающей сре
ды силу юридических, норма
тивных актов на декабрьской 
сессии. ъ

Третьим шагом будет принятие 
четкого статуса нашего комитета 
Верховным Советом РСФСР. Ве
роятно, наш комитет тоже будет 
называться комитетом по эколо
гии и природопользованию по 
аналогии с российским. Дело, 
конечно, не в названии, а в том, 
что будут наконец-то четко ого
ворены его права и обязанности.

Четвертое, что необходимо 
сделать как можно скорее, — 
это навести в Иркутской области 
порядок среди экологических 
служб, построить между ними 
логическую, оперативную и науч
ную связь. Это также в силах 
депутатов областного Совета. 
Кстати, Совмин России в этом 
вопросе ушел заметно вперед, 
в его структуре все максималь
но приближено к тому, о чем я 
говорю.

Легкие намечены шаги? Нет, 
осуществить все будет не про
сто. Но то, что среди специали
стов областного комитета есть, 
как мне представляется, взаимо
понимание по всем отмеченным 
направлениям, позволяет наде
яться на их решение в конечном 
счете. Понятно, что здесь не 
обойтись без профессиональных 
контактов с учеными и прак
тиками, без серьезной поддерж
ки общественности. Но ведь де- 
ло-то общее, и на поддержку 
мы рассчитываем.

И. ГАЛЯУТДИНОВ, 
председатель областного ко
митета по охране природы.

По решению командования флота

возможно формирование экипа^са корабля
из молодых ангарчан

Т и х о о н е а н ц ы
п р е д л а г а ю т .

Я не служил на флоте, я два года «топтал 
сапоги». Но всегда с доброй завистью отношусь 
к тем, кто по праву зовется «мореман».

Тельники и бушлаты, кубрики и гюйсы. Все 
эти понятия на несколько коротких часов запол
нили горком комсомола... У нас — гости!

Долгожданные и добродушные, сильные и 
надежные. У нас в гостях — Краснознаменный 
Тихоокеанский Военно-Морской Флот!

14 декабря. В этот день к нам в Ангарск 
прибыла делегация противолодочного дивизио
на Тихоокеанской флотилии. Лично я рад. Рад 
встрече, рад новым друзьям, рад тем возмож
ностям, которые открылись перед нами.

С давних пор ангарский комсомол имеет 
тесные связи с военными моряками. Дружба 
эта продолжается и сегодня.

Делегация тихоокеанцев во главе с капитаном 
III ранга Владимиром Пискайкиным прибыла к 
нам не только погостить, но и вышла с интерес
ным, на мой взгляд, предложением. Суть его 
такова: времена сейчас тяжелые. Тяжело сей
час и на флоте, не легче на гражданке. Но како
во бы ни было положение вещей, служба в 
армии и на флоте будет продолжаться. Наде
юсь, эту мысль мало кто будет оспаривать. Без 
надежного флота наша океанская держава не
мыслима. Конечно, нужны перемены. Нужны из
менения и технические, и организационные, но 
самое главное — кадровые. Вот здесь-то нам 
не стоит ждать мер, что когда-нибудь будут 
приняты «на верху». Давайте «с низу» менять 
подход и отношение к службе в Вооруженных 
Силах.

Один из больных вопросов — это отсутствие 
желания к службе у восемнадцатилетних муж
чин. Что пугает и отталкивает от службы на 
флоте и в армии? Городскому военному комис
сариату все сложнее сегодня сформировать тре
буемую команду пополнения. И дело не только 
во всевозможных объективных причинах. Мне 
кажется, молддежь больше всего боится не ар
мейских трудностей и флотских лишений, а той 
неопределенности перспектив. неизвестности, 
которые поджидают с первых дней службы, с

того дня, когда юноша распишется в повестке 
военкома с требованием прибыть на призывной
пункт.

Куда попаду? Как встретят? Что будет? Чем 
раньше мы сможем дать ответы на эти вопро
сы молодому человеку, тем увереннее он бу
дет себя чувствовать и с большим желанием 
пойдет на срочную службу.

Ребята, прибывшие к нам по поручению лич
ного состава и командования противолодочного 
дивизиона, не только рассказали, как проходит 
флотская служба, военные моряки обратились 
в горком комсомола, а через нас и во все за
интересованные организации с призывом уста
новить тесные связи. У экипажа малого проти
володочного корабля МПК-335 есть большое 
желание наладить крепкие дружеские отношения 
с нашей молодежной организацией.

По решению командования флота возможно 
формирование и комплектование части экипажа 
корабля (который, соответственно, будет за
креплен за нами) из молодых ангарчан. Причем 
к службе на флоте ребят можно будет готовить 
заранее. В летнее время у военных моряков 
есть ,возможность принять у себя на ВМБ буду
щее пополнение, где допризывники могли бы 
по-настоящему окунуться в службу, узнать тех, 
с кем им предстоит служить, то есть сознатель
но сделать свой выбор, определив свои воз
можности и желания.

Ну и, конечно, время, проведенное в кругу 
моряков-тихоокеанцев на берегу Татарского за
лива, будет прекрасной жизненной школой.

Параллельно с этим представители шефского 
экипажа могли бы ежегодно приезжать к нам 
в Ангарск, встречаться с допризывниками и их 
родителями, выступать в трудовых коллективах 
и учебных заведениях. В целом можно будет 
лет с 13— 14 целенаправленно вести работу с 
теми, кто через 3—-4 года заменит своего зем
ляка на боевом дежурстве. И еще. Наверное, 
самое главное!

Если город возьмет шефство над кораблем, 
то экипаж малого противолодочного корабля 
МПК-335 обращается к нам с предложением о 
присвоении этому кораблю именного названия:

«Ангарский комсомолец». Это имя всегда будет 
напоминать нашим ребятам о своей «малой 
Родине». Служить на именном корабле на фло
те всегда считается за честь.

Сейчас, когда будут оформлены все докумен
ты и согласованы вопросы о присвоении малому 
противолодочному кораблю МПК-335 такого 
названия, мы хотели бы обратиться ко всем 
заинтересованным организациям, трудовым и 
учебным коллективам, ветеранам ВМФ, к мо
лодым призывникам с просьбой принять учас
тие в обсуждении будущего имени корабля, 
продумать наиболее удачную эмблему для не
го, решить, как лучше и эффективнее продол
жить наше сотрудничество с экипажем.

Думаю, если те предложения военных моря
ков, которые я сегодня вкратце изложил на 
бумаге, будут поддержаны и город откликнется 
на них, матери будущих моряков могут быть 
спокойны за своих сыновей. А те, кто пройдет 
службу на «Ангарском комсомольце», будут 
гордиться этим всю свою жизнь.

14 декабря 1990 года. Эта дата может войти 
в историю Ангарска, а может остаться и неза
меченной. Все зависит от того, как мы все от
несемся к этому событию. Перспективы заман
чивые, надеюсь на вашу поддержку.

Ну а ребятам-тихоокеанцам, побывавшим в 
нашем городе, и всему личному составу дивизи
она малых противолодочных кораблей хочу по
желать, как водится: «Семь футов под килем 
и попутного ветра!».

С. АГАФОНОВ, 
секретарь Ангарского ГК ВЛКСМ.

Р. 8. Обращаюсь также ко всем ветеранам 
ВМФ, тем, кто прошел службу на кораблях во
енного флота: нам нужны ваши советы и реко
мендации в организации работы с экипажем 
корабля.

Наш телефон: 2-21-56.
На |снимке В. МАКСУЛЯ: В горкоме комсомо

ла. Капитан III ранга Владимир Пискайкии и 
матрос Александр Антоненко.

L
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Т  РУДНО переоценить
* значение крови в лече

нии больных с различными 
заболеваниями, особенно это 
важно и актуально в экстре, 
мальных ситуациях. На сегод
няшний день без нее не об
ходится ни одно лечебное 
учреждение. Многим людям 
возвращено самое дорогое 
на свете — жизнь.

И все это благодаря до
норам — людям, совершаю
щим высокий гражданский 
подвиг в мирное время. Д о
норам, которые приходят на 
помощь пострадавшему в лю
бое время суток, не считаясь 
с личным временем, отдавая 
частицу своего тепла для

в городе медучреждение, 
обеспечивающее кровью,
препаратами, компонентами 
крови лечебные учреждения, 
независимо от ведомственной 
принадлежности, для оказа
ния экстренной медпомощи и 
планового лечения больных.

Довольно часто препараты 
и кровь являются единствен
ным методом вь»бора в спа
сении жизни человека. Поче
му сложилась такая тревож
ная ситуация? Одной из ос
новных причин явился пере
ход предприятий на новые 
экономические условия труда, 
в результате донорство сни
зилось за 1989 год на 48 
процентов. Крови за этот год

Для спасения
жизнен

Тревожная ситуация сложилась на 
станции переливания крови

восстановления жизни чело
века. Их знают в коллективах, 
их боготворят спасенные лю
ди. Это почетные доноры: 
Бормотов И. В., Черных Е. В., 
Мельчина С. Ф., Ушакова Н. П / 
Вязевцев Н. А., Жукова В. А., 
Лабутин Ю. Н., Шапошников
А. Б., Осадчий В. И., Маркова 
Л. Н., Гоцкин Г. Н. и много 
много других.

Ща последнее время донор
ское движение стало давать 
сбои, что сразу же сказалось 
на качестве оказания мед
помощи. И это в период ост
рейшей нехватки лекарствен
ных средств. Чаще стали зву
чать при отчете дежурных 
слова об отсутствии опреде
ленной группы крови, значит, 
при возможности спасти
жизнь человека врач не 
сможет этого сделать.

Пожалуй, ни один из видов 
медпомощи так не нуждается 
в поддержке административ
ных, хозяйственных органов, 
а главное, в поддержке насе
ления, как переливание кро
ви, которое основано на до
норстве и полностью зависит 
от него, ибо другого источ
ника, кроме человека, нет.

Ангарская станция перели
вания крови — единственное

заготовлено на 1200 л мень
ше, что, несомненно, негати
вно сказалось на качестве 
оказания медпомощи и лече
нии больных. Исчезают груп
пы специальных доноров 
(иммунных), значит, будут 
страдать дети. За прследние 
6 месяцев 1990 г. количество 
доноров снизилось на две 
трети, и тенденция к сниже
нию продолжается.

Руководство многих пред
приятий заняло категоричес
кую позицию по отношению 
к донорам, хотя следует ска
зать, что статью 114 КЗОТа и 
распоряжение Совмина СССР 
№ 8005 по донорству никто 
не отменял.

Другие причины: слабая
материальная заинтересован
ность всех групп донорства; 
цены, установленные на кровь 
в 1955 г., ни в коей мере не 
соответствуют затратам се
годняшнего дня; неэффектив
ность или формальность льгот 
донорам, которые на пред
приятиях практически н® реа
лизуются. И еще — боязнь 
заражения СПИДом, хотя мы 
не раз объясняли, что кровь 
берут одноразовыми пласти-' 
кауными системами уже свы
ше 10 лет и возможность 
заражения СПИДом или дру

гой инфекцией полностью 
исключается. Сказываются на
пряженная экологическая об
становка в городе, социаль
ная нестабильность и другие 
причины.

Все это вместе взятое при
вело к нынешней ситуации, и % 
если не принять радикальных 
мер сегодня, то через год- 
полтора общество будет рас
плачиваться жизнями десят
ков и сотен людей.

Организация донорства — 
сложная социальная проблема, 
и определяется она полити
ческим и социально - эконо
мическим устройством обще
ства. Решить эту проблему 
силами медработников невоз
можно, это проблема всех 
жителей города Ангарска, не
зависимо от пола, националь
ности и занимаемой должно
сти.

Учитывая сложившуюся си
туацию, служба крови города 
разработала ряд социальных 
мер по донорству и будет 
выходить на городской Совет 
народных депутатов для при
нятия мер, а именно:

включение в план произ
водственной работы каждого 
предприятия мероприятий по 
донорству (планировать не 
менее 10 процентов доноров 
от количества работающих). 
Повысить стоимость 1 л крови 
(с учетом инфляции) д0 100 
рублей, кровь имм/унных до
норов — до 200 рублей.

Увеличить доплату за пита
ние до 2 руб. 50 коп., в на
стоящий момент талон на 
питание стоит 78 коп. Вне
очередное обслуживание до
норов в поликлиниках, выде
ление транспорта для реше
ния социально - бытовых 
нужд. Внеочередное предо
ставление квартир и установ
ка телефонов для вызова в 
экстренных случаях. Отпуска 
в летнее время, путевки. Д о 
полнительные талоны доно
рам почетным, иммунизиро
ванным на питание или 
прикрепление к спец
магазину. Преимуществен
ное выделение дефицит, 
ных вещей на производстве 
100-процентная оплата за вре 
мя, указанное в донорских 
справках. Обеспечение без
возмездных доноров шокола
дом стоимостью не менее i  
рублей.

Надеемся, жители города 
поддержат нас в этом благо
родном деле. Круглые сутки 
на станции переливания кро- 
ви дежурит бригада по обес
печению кровью и ее препа
ратами лечебных учрежде
ний. В любую минуту будет 
оказана помощь пострадав
шему. Но эта помощь может 
быть своевременно и не ока
зана ввиду отсутствия чело
веческого эликсира. Это за
висит от всех нас с вами.

И. АНДРЕЕВ,
главный врач станции пе

реливания крови.

С П О Р Т

«

•  Завод БВК: быть или не быть?

Ж ы  не п о з в о ли м !»
Окончание. Нач. на 1-й стр.

вступит решение Верховного Со
вета СССР, которое никто не 
отменял. Я считаю — нужно дру
гое производство.

Как сохранить коллектив? Наши 
попытки работать здесь вместе с 
руководством завода встречают 
отказ. Но по решению сессии 
создана комиссия, которая будет 
рассматривать вопросы возмож
ного перепрофилирования.

Слово ваяла Н. М. Тилькунова, 
председатель СТК завода: — В 
своем выступлении т. Шее. 
цов оказал, что устал от 
ЗБВК. И мы смертельно устали, 
но если он — выкручиваться и 
балансировать между неформала
ми, экологами и еще кем-то, то 
мы — от травли, от несправед
ливости, от удручающей неком
петентности как отдельных руко
водителей, тан и специалистов. И 
сегодня мы пришли сказать вам 
об атом. У вас нет ни юридичес
ких прав, ни основания не 
только требовать ограничения

мощности завода, но и тем бо
лее его остановки. Поскольку 
сегодня в городе это са/цюе 
экологически чистое предприя
тие.

Вы-то хоть понимаете, что от
вечать в конечном счете при
дется конкретно Копытько, Шев
цову, Левченко? Представляете, 
что может произойти у нас в 
результате подстрекательских
призывов к демонстрации, бло
кированию завода? Сегодняшняя 
ситуация целиком по вашей ви
не. Город бы воспринял нор
мально, если бы ему нормально 
преподнесли увеличение мощно, 
сти нашего завода.

Чего вы добиваетесь? Даже 
наш противник Прусаков костати- 
рует, что влияния БВК нет, а 
общая экологическая ситуация в 
городе ухудшилась. Где же логи
ка?

Г. А. Петухова, охранник 
ВОХР: — Газета «Время»
регулярно все заметки, все 
снимки направляет на то, 
чтобы создать негативное мнение 
у горожан. Это дезинформация.

Фото В. МАКСУЛЯ.

Соревнуются
рабочие-спортсмены

На лыжных трассах турбазы 
«(Юбилейной» прошли первые 
соревнования по лыжному 
спорту на приз обкома хими
ческой и нефтехимической 
промышленности, который ос
паривали 10 команд, прибыв
ших из различных районов 
области.

В эстафетных гонках 3x3 км 
у женщин первое место за
няла команда химического 
завода ПО АНОС. У мужчин 
победа досталась команде 
производства № 3 «Химпро
ма» Усолья-Сиби.хжого.

Накануне лыжных стартов 
прошли соревнования по раз
личным видам спорта в зачет 
рабочей спартакиады. Так, в 
состязаниях гиревиков пер
вое место заняла команда 
ЗБВК Ангарска. Среди шах
матистов сильнее всех ока

залась команда г. Усолья 
(производство № 3). Еще од
на команда из Усолья была 
сильнейшей в плавании.

Спортсмены - рабочие из 
команды химического завода 
ПО «Ангарскнефтеоргсинтез» 
были первыми в соревновании 
по стрельбе из пневматичес
кого оружия.

Победителям вручены при
зы, а чемпионы спартакиады 
увенчаны чемпионскими лен
тами. В итоге двухдневных 
соревнований первое место в 
командном зачете заняли 
физкультурники производства 
№ 3 «Химпрома» Усолья, вто
рое место у команды г. Саян- 
ска и третье место у коман
ды химического завода ПО 
«Ангарекнефтеоргсинтез».

И. КУЗОВКОВ, 
судья всесоюзной катего

рии.

Ш АХ М АТЫ
Со 2 по 11 декабря в актовом 

зале политехникума спорткоми
тет горрда провел свой первый 
коммерческий шахматный тур
нир. 26 участников из Иркутска, 
Красноярска, Железногорска,
Слюдянки и Ангарска играли по 
швейцарской системе в 9 туров.

Острая борьба в турнире за
кончилась победой кандидата в 
мастера из г. Иркутска А. 
Шёлка, набравшего 7,5 очка, 
второе место занял кандидат в 
мастера спорта С. Леванов (г. 
Железногорск), третье — канди
дат в мастера Э. Хантаков (Ан
гарск), четвертое — кандидат в

мастера В. Демин (г. Слюдянка), 
пятое — кандидат в мастера М. 
Сизых (г. Красноярск).

Все они награждены крупны
ми денежными призами. Органи
заторами и исполнителями со
ревнований были члены моло
дой, только зарождающейся ас
социации шахматистов города О. 
Ревтов, С. Суворов, А. Усольцева 
и М. Борисов. А в качестве су
дей были привлечены судьи рес
публиканской категории Фатеев 
(Иркутск) и В. Яриков (Ангарск).

Э. ХАНТАКОВ, 
тренер по шахматам.

вредительство. Просьба к наше
му юристу составить заявление в 
суд о привлечении газеты «Вре
мя» к ответственности за ложную 
информацию.

В. А. Киселев, аппаратчик: 
— Говорят, мы травим детей. У 
меня дочери три года. И я, отец, 
ев травлю? Это же ложь!

Г. Д. Дмитриева, технолог:
— Животноводство распалось у 

нас в регионе, куры перестали 
нестись—это факт. Какие меры 
предприняты по замене белка?

A. Т. Шевцов: — Я думаю, об
суждать вопрос, быть или не 
быть ЗБВК, уже бессмысленно, а 
вот выслушать ваше мнение и 
ваших специалистов, что делать 
дальше, надо бы.

Есть решение исполкома, ко
торое предусматривает предо
ставление жилья работникам 
ЗБВК в случае его закрытия, по
ставленным на очередь до 1 
января 1990 года.

B. В. Куайн, директор завода 
БВК: — Я как директор обязан 
выполнять постановления Совми
на, решения коллегии^ Указ Прв-

/ -
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СНИМАНИЮ

руководителей учреждений, 
организаций, предприятий, 
кооперативов ft частных лиц!

К вашим услугам художественно - оформитель
ское предприятие «СТИЛЬ»:

ОФОРМИМ помещение,
ИЗГОТОВИМ эскизы, наглядную агитацию, 

рекламную продукцию,
ОБНОВИМ витрину,

ВЫПОЛНИМ другие оформительские ра
боты по желанию заказчика.

Ждем вас по адресу: 17-й мр-н, д. 12, блок. 1.
Телефон: 9-72-32.

помещение ее является собст
венностью АЗБВК, вся автомати
ческая блокировка тоже собст
венность завода.

• • • 1
В городе все громче раздают

ся голоса с призывом к заба
стовке. Из Минбиолрома летят 
телеграммы с призывом не вде
ваться, с требованием /к властям 
города — не закрывать! В двух 
лагерях все .жарче распаляются 
страсти, н ясно одно: дальше тя
нуть некуда. Народ, ааводчаие, 
горожане ждут решения — ра
зумного и единственно верного.

Материал подготовил
А. СИДОРОВ.

зидента и при невыполнении то
же несу ответственность.

Мы не имеем официального 
разрешения от Лопина. Мы име
ем мнение Лопина. Он считает, 
в принципе можно работать за
воду.

По вопросу вагонов. Позвонил 
начальник станции «Трудовая», 
которая обслуживает нас, и, 
ссылаясь на свов руководство, 
известил нас о том, что получил 
команду не подавать нам вагоны, 
но такая команда нв шла от го
родского Совета. В случав бой
кота завода вагонами мы при
меним соответствующие меры к 
станции «Трудовая», которая пи
тается от ЗБВК горячей водой,
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ДЛЯ
ДК «СОВРЕМЕННИК»
21 декабря
Вечер отдыхе цеха СИП — 

бар «Солнышко», 19.00.
Вечер отдыха модуляторного 

цеха — концерт но - танцеваль
ный зал, 19.00.

22 декабря
Праздничный вечор отдыха ра

ботников Иркутской ТЭЦ-10 — 
концертно - танцевальный зал, 
18.00.

Вечер - встреча в женском 
клубе «Журавуилса» — диско- 
бар, 17.00.

Традиционная программа «До 
16 разрешается» — концертно- 
танцеоальный зал, 16.00.

Конференция садоводов — 
театральный зал, 10.00.

23 декабря
Народный университет культу

ры (для детей), факультет «Кон
церт и мы». В программе: М о
царт. Концерт фа мажор для 
фортепиано с оркестром. Соли, 
стка — ученица 3-го класса Кур- 
синова Оля, педагог — Лещен. 
ко Л. В. Лукомский. Концерт ля 
мажор для фортепиано с орке
стром. Солистка — ученица 5-го 
класса Колган Алена, педагог — 
Ферцер fi. И. Кулешов. Сюита 
из балета «Кошкин дом». Испол
нители — камерный оркестр Ир. 
кутской филармонии, художест
венный руководитель и дири.

жер — заслуженный артист ДК «СТРОИТЕЛЬ»
РСФСР Лее Касабов. Лектор-му- 22 декабря
зыковед Ирина БедоКимоеа — Клуб садоводов. Тема: «Опыты
театральный зал, 10.00. _  по выращиванию огурцов в

Детский клуб любителей му- закрытом и открытом грунте, 
зыки «Соната» — дискобар, Вредители и болезни» — 10.00.
17.00. Клуб филателистов — 16.00.

,v ‘ '  4 ^  J M * . >  •

Фото А. ЕЛФИМОВА.

Лучше гор могут быть только горы.

СПОРТ--------------------------

Для любителей яыжных 
прогулок на лыжной базе 
спортивного клуба «Брмак» 
работает пункт проката лыж. 
ного инвентаря. Часы работы: 
ежедневно с 9 до 14 и с 15 
до 21 час., суббота и воскре
сенье — без перерыва с 9 до 
18 час.

К'услугам отдыхающих раз
девалки, гардероб, лыжи де. 
реаянные и пластиковые 
спортивные и прогулочные, 
работает освещенная лыжная 
трасса.

Приглашаем коллективы 
физкультуры учебных заве
дений, предприятий и орга. 
низаций г. Ангарска провести 
на лыжной базе СК «Брмак» 
лыжные прогулки, походы, 
соревнования, спортивные 
праздники.

26 декабря
Новогодний вечер отдыха для 

работников комбинатоупраяления
— бар «Солнышко», 19.00.

27 декабря
Новогодний вечер отдыха для 

работников модуляторного цеха
— бар «Солнышко», 19.00.

Срочно требуется техниче
ская документация завода, 
изготовителя: инструкция по 
эксплуатации, каталог запчас
тей и другая техническая ли. 
тература по мотоциклу марки 
М-61. С предложениями об. 
ращаться по тел.: 2-52.94, 
адрес: 75-2-18. (2934).

ф* ф

Ангарский завод-втуз при 
ПО «Ангерскнефтеорисинтез» 
проводит прием слушателей 
на платные 4.месячные ев. 
чврние подготовительные 
курсы'. Начало занятий с 1 
февраля 1991 годе.

За справками обращаться п° 
адресу: г, Аигарск-35, ул. Чай- 
иовсиого, 60, кабинет 206, те. 
лвфон: 6.88.41,

МЕДИЦИНА
Городская больница скорой 

медицинской помощи пригла
шает ангарчан и гостей горо
да на иридодиагностику в 
хозрасчетный кабинет № 81 

Иридодиагностика — безо- 
пасный и надежный метод 
определения заболеваний по 
изменению структуры и цве
та радужной оболочки,

Иридодиагностика позволя
ет установить местоположе
ние в организме человека 
болезненного очага даже 
тогда, когда человека еще 
ничего не беспокоит, и пред
сказать болезни, которые 
могут развиться в будущем 
(генетическая готовность к за
болеванию).

Справки по телефонам*. 
6-65.21, 6-51-33.

Адрес больницы: 22-й мр-«н, 
дом 15, Остановка трамвая 
№ 5, 6, автобуса № 7 «11-Й
микрорайон»,

23 декабря
Клуб «Людмила». «Новогодний 

калейдоскоп» — 15.00.
ДК «ЭНЕРГЕТИК»
21 декабря
Новогодний бал в клубе «Пла

мя» (школа № 1) — 16.00.
Новогодний праздник в клубе 

«Муравейник» для младших
школьников — 13.00.

23 декабря
Клуб выходного дня «Здрав

ствуй, Новый год1» (школа N2 14) 
— * 13.00.

25 декабря
Новогодняя дискотека для 6— 

7-х классов школы NS 32 —
16.00.

Новогодняя дискотека для 8— 
9-х классов школы Nfi 32 —
18.00.

Дежурный по номеру — 
В. Стариков.

Ответственный корректор 
В, Шиюинв.

+  справки по содержа
нию объявлений — у рекламе* 
детеля.

+  Мнение авторов публи
каций не обязательно отра
жает точку зрения редакции.

Ы  Кооператив «Старой» при-
Щ  нимавт заявки на ремонт 
^цветны х и черно - белых тв-
■  лваизоров, имеет в наличии 
^ Т 8 С  ЛЦ-5 и устанавливает де-
■  кодеры ПАС-СЕКАМ.
▼  Наши телефоны: 3-59-60,
МЗ-59-80, 3-59-93,
W  Часы работы с 9.00 до 18.00,
Ц  Выходные воскресенье, по.
9 н*АвЛЬИИК.

ДПиШ Н2 2 юго-западной 
части города объявляет набор 
детей, не посещающих дет
ский сад, а группу по подго- 
товкв к школе е проведением 
уроков математики и родного 
языка, <

Меняем -автомобиль «Москвич-412*
на квартиру или благоустроенный дои 
(по договоренности). Возможны аа. 
рианты. Тел.: 7-М.Я0. (3118)

УСЛУГИ
Малое предприятие «Экс

пресс» предлагает свои услу
ги: ремонт квартир, уборка
квартир, обивка и ремонт 
дверей, смена замков и дру
гие столярные работы. Заяв
ки принимаются ежедневно с 
10 до 19 часов, кроме суббо
ты и воскресенья, по телефо
ну: 9-74-34,

* * *
Владельцам собак!
Опытный врач окажет на. 

обходимую помощь. Обра- 
щаться по телефону: 4.77.21. 
Помните, что только саоаера. 
манное лечение спесет ваша, 
го любимца! (2986)

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665130, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-2S-46, ответственный секретарь 

и выпускающий — 2-36.04, репортерская группа — 2-26.58, 
2-21-17, соцмально-аиоиомичвскмй отдел — 2-23-17, 2.31-19, 
обществеимо-леяитичвекий отдел — 2-29-55, обозреватель 
писем —- 2-24.85, бухгалтерия, прием объявлений и общест
венная приемная — 2-32.17, машбюро — 2.31.19, коррек
торы — 2-20-60.

М Е Н Я Е М

3. я 2-комиатиую квартиры яя 4- 
или з-комяатяую, Тел.: S-I4JJ3.

(3096),
0Зкомнетиую квартиру (62 кв. м, 

телефон, а центре, 1-й »теж) на 2- 
и 1-комиатиую. Тел.: 2.36.74, (3120)

О2-комиатную квертиру (в I79.ii кв., 
30,2 ка, и, В-й атаж, телефон) и I. 
комнатную (в 33-м микрорайоне, 17 
кв. м, Э.й етеж, новей, улучшенной 
планировки) на 3-комиетиую крупно, 
гебвритиую иля улучшенной плени, 
рояки не мекее 46 кв. и, 1-й етеж 
яа предлагать. Тел.: 4.75.64. (3121)

©
г-комиатную квартиру в г. Ангар* 

ске (26 кв. м, солнечней) не хвер.
тиру в городах Северодвинске, Ар. 
хаигельскб, Новосибирске. Тел.: 
4-92.21 (после 16 чесов). (3127)о

3.комнатную квертиру (42,3 кв. м. 
6-Й атаж) яа 2-комиатяую с телефо
ном в I.комнатную ив выгодных ус. 
ловяях. Тел.: 3-14.67. (3123)

26 декабря
Новогодний праздник для 7— 

8-х классов школы № 5 — 12.00.
Новогодний бал для 6— 7-<х 

классов школы № 27 — 16.00.
Новогодний бал для 8—9-ж 

классов школы № 5 — 18.00.
27 декабря
Новогоднее праздничное пред

ставление — 10.00, 12.00.
Новогодний бал для 6— 7-х 

классов школы № 27 — 15.00.
Новогодний бал для 8— 11 

классов школы № 27.
28 декабря
Новогодние елки для 14-й 

школы — 10.00, 13.00.
Новогодний бал для 6— 7 клас

сов школы № 14 — 15.00.
Новогодний бал для 8— 10-х 

классов школы № 14 — 18.00.
ДК НЕФТЕХИМИКОВ

22 декабря
Заключительный смотр участ

ниц первого тура городского 
конкурса непрофессиональных 
портных «Золотой наперсток, 
или «Бурда моден» в Ангарске»— 
малый зал, с 11.00.

Субботняя школа для родите, 
лей с детьми. Ведет Лидия Ни. 
колаевна Кутас — малый зал, 
15,00,

23 декабря
Детский музыкальный абоне- 

мент. Симфонический концерт — 
театральный зал, 11,30.

Народный университет культу
ры. Факультет музыки. Теорчвс. 
кая встрвча с композитором и 
дирижером Вячеславом Овчин
никовым (г. Москва), вход сво
бодный — театральный зал, 
12,45.

«Дефицит-90» (аукцион) — 
театральный зал, 15.00.

Приглашаем на симфонические 
концерты в ДК нефтехимиков 
23 декабря.

Детский мувыкальиый абоне
мент.
В театрально^ зале ДК, в 11,30,

В программе: Э. Григ. Концерт 
№ 1, А. Глазунов. Концерт (1-я 
часть). Э. Григ. Пер Гюнт, Ис- 
полнители: симфонический ор
кестр Иркутской филармонии, 
дирижер — Игорь Соколов.

В 12.45 в театральном зале 
ДК — факультет музыки. Твор
ческая встрвча с композитором 
и дирижером Вячеславом Ов
чинниковым (г. Москва). В про
грамме: В. Овчинников. Симфо- 
ния № 1. И,-С. Бах. Концерт 
для альта с оркестром. Ф. Лист. 
Концерт для фортепьяно с ор
кестром № 1. Исполнителю сим. 
фонический оркестр Иркутской 
филармонии, дирижер — В. Ов
чинников. Солисты — А. Овчин, 
ников (альт), В. Овчинников 
(фортепьяно).

Вход свободный. Приглашают. 
£я все желающие.

РЕАЛИ ЗУЕМ  ?
Траст жилищного хозяйства 

реализует другим предприя
тиям следующие материалы:, 
резина сырая для клейки ка
мер — 124 кг (2 руб. за 1 кг), 
смесители букет* — 39 шт, (21 
руб.), сапоги кирзовые — 20 
пар (раз, 4 8 — 12 руб,), бо. 
тинки — 48 пар (оазм. 37, 38 
по цене 9 руб, 25 коп. за па
ру), валвики черные (23, 22 
резмер по цена 15 руб, 50 
коп,), асбест порошковый —* 
65 тн (16 коп. за 1 кг).

Коллектиа тарной бааы урса 
АУС ныражает искреннее собо. 
леяноаанне родным и блиеким а 
связи со скоропостижной смер. 
тью

ВИРЮКОВА 
Николая Васильевича,

участника Великой Отечестпеиной 
войны.

Коллектив Ангерского ОКВА 
НПО «Химавтоматика» глубоко 
скорбит о преждевременной смер. 
те

ГИ ГА Н О ВА  
Юрия Николаевиче

н выражает искреннее соболеено- 
вание семье в близким покойно-

Юридический центр 
АСБ „ЭББИ-

Консультирует
граждан по вопросам 
жилищного, семейного, 
трудового, уголовного и 
других отраслей права. 
Подготавливает 
ходатайства, исковые за 
явления, жалобы, дело
вые бумаги и иные пра
вовые документы. 
Осуществляет 
защиту интересов клиен
тов в суде.

Прием осуществляется: 
в будние дни с 9 до 18, 
в выходные дни с 10 до 
17 часов.

Адрес: 17-й мр-н, дом 
12, блок 1. Телефон: 
9-72-32.

Средней школе № 4 сроч
но требуется учитель физиче
ского воспитания, изобрази, 
тельного искусства и черче
ния.

Обращаться к директору 
школы и в бюро по трудо
устройству.

* * в

СП ТУ № 30 г. Ангарска тре
буются 2 лаборанта в лабо
раторию приготовления пищи, 
желательно с профессией по- 
вара (оклад 100 руб.).

Обращаться в училище и в 
Центр по трудоустройству.

Редактор 
О. Н. ТЮМЕНЕВ.

КИ Н О
«РОДИНА» — Кокон (2 се. 

рии), 11, 14, 17, Жажда мести (2 
серии). 20.

«МИР» — Рам и Лакхан (2 
серии). 10, 14, 17, 20,

Кинотеатру «Мир» на постоян
ную работу срочно трабуатся 
уборщица.

«ПОБЕДА» — Обреченный на 
одиночество. 10, 11-50, 13-40
(удл,), 16, 18. Друг бвдиых (2 
серии). 20,

«ПИОНЕР» — ЭСД. 10, 14.
Бомба в поезде. 16, 18, 20.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — 
Катала. 10, 12, 14, 16, 18, 20,
21-30.

Зал «восходя — Воля Вселен- 
ной. 9.30, 13-30, 15. Ад, или До. 
сье на самого себв (2 серии, де. 
ти до 16 лет не допускаются). 17, 
19.40.

«ГРЕНАДА» — Поело дождич
ка, в четверг. 10, 12, 14, Заму, 
жем за мафией. 16, 17-40, 19-30, 
21-20.

ДК «ЛЕСНИК» — Так жить
иелыя (2 сарии). 20. Чудесный
лес. 15.

«ОКТЯБРЬ» — Ловушка для 
одинокого мужчины. 17, 19
(удл.), 21.

Руководство и коллектив СМУ-1 
АУС глубоко скорбят в свявн е 
тяжелой утратой — преждевре
менной смертью еаместиталя ва. 
чельника СМУ-б АУС

ФИЛИППОВА 
Виктора Андреевича 

и выражают искреннее соболееяо. 
е^иие родным и блиеким покой
ного.

Коллектив Ангарского отделеяия 
«Союапачатъ» выражает глубокое 
соболеановаяна Равдобраеву Ц  А. 
но поводу тяжело! утретае — 
смерти жены

Алаксавдры Веса

Горадравотдел. коллектив глав
ных врачей выражают Соболева о . 
ванне Велик Т. Г. в свиан с те, 
желой утратой — смертью мужа 

ВЕЛИКА 
Анатолия Ефннотча
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